



“¡Ignorancia monstruosa! Lean de historia”: Fernández Noroña volvió a arremeter contra el PRD



Gerardo Fernández Noroña, diputado del Partido del Trabajo (PT), volvió a arremeter contra la bancada del PRD en el Palacio Legislativo de San Lázaro. En esta ocasión, el promotor de la 4T contradijo los argumentos vertidos por el sol azteca contra la iniciativa de **prolongar el mando de la Sedena en la Guardia Nacional (GN) hasta 2028**.

Este miércoles 12 de octubre, durante la discusión parlamentaria de la reforma que extiende dichos atributos de la **Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena)**, Noroña hizo uso de la tribuna y recordó lo mencionado por los diputados del **Partido de la Revolución Democrática (PRD)**, quienes sostuvieron que la antesala del militarismo es que el Ejército va tomando cada vez más poder.

“**¡Ignorancia monstruosa! Lean de historia**”, les contestó. Además, haciendo el mote de “sepultureros del PRD”, Fernández Noroña recordó que “**cuando los militares llegan al poder es por un golpe de Estado**”, esto porque deponen a los gobiernos civiles con el uso de las armas.